

أهم قرارات اجتماع الجمعية العامة العادية السنوية لصندوق الأهلي للأسهم العالمية

- (1) تمت الموافقة على دراسة تقرير إدارة الصندوق عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024م والموافقة عليه.
- (2) تمت الموافقة على دراسة تقرير مراقب الحسابات على الميزانية العمومية وحساب الأرباح والخسائر عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024م والموافقة عليه.
- (3) تمت الموافقة على لتصديق على بدل حضور جلسات إدارة الصندوق عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024م. وتحديد بدل حضور الجلسات للسنة المالية التي ستنتهي في 31 ديسمبر 2025م.
- (4) تمت الموافقة على إحاطة الجمعية بالتعاملات التي أجراها الصندوق مع الأطراف ذات العلاقة خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024م.
- (5) تمت الموافقة على تعيين كرو كمراقب للحسابات للسنة المالية التي ستنتهي في 31 ديسمبر 2025م وتحديد 2900 ريال كرسوم أتعابهم.

Disclosure of the decisions taken at the Annual General Meeting (AGM) of

Ahli Global Equity Fund.

- 1) The Fund Management Report for financial year ended on 31 December 2024 was approved.
- 2) The Auditors' Report on the balance sheet and profit and loss account for the financial year ended 31 December 2024 were approved.
- 3) The sitting fees for the Fund's Management Meetings for the financial year ended on 31 December 2024 and determine the sitting fees for the financial year ending on 31 December 2025 were approved.
- 4) To inform the general assembly of the related party transactions which took place during the financial year ended on 31 December 2024 were approved.
- 5) Crow were appointed auditors for the financial year which will end on 31 December 2025 for a remuneration of RO 2900/-